

28-111-71 4822
PS

EL PARTIDO SOCIALISTA ACUSA:

LA DEMOCRACIA CRISTIANA HA TRAICIONADO A LAS FUERZAS POPULARES QUE CREIAN EN ELLA.

La Democracia Cristiana se ha quitado definitivamente la careta y ha mostrado su verdadero rostro reaccionario: Hoy ya no habla de "revolución en libertad", ni de cambios sociales.

Toda su estrategia está dirigida a destruir el proceso de transformaciones revolucionarias iniciado el 4 de septiembre de 1970.

Su programa actual consiste sólo en una oposición tenaz a los cambios de verdad y se va hundiendo cada vez más en el pantano de la reacción, que sólo puede conducirla a la "unión sagrada" con los momios y, en último término, a la sedición.

El frente de derecha se consolida con la postulación senatorial de Zaldívar, que recibirá en los próximos días el apoyo total de los partidos reaccionarios y unifica en secreto su mando político, bajo la inspiración de las agencias imperialistas.

**¡LA DEMOCRACIA CRISTIANA SE HA SACADO LA CARETA!
NO ESTA SOLA, ESTA CON LOS MOMIOS
LA DEMOCRACIA CRISTIANA ES LA DERECHA**

CAMPAÑA DEL TERROR ALIENTA LA SEDICION

La propaganda de la Democracia Cristiana es tanto o más obscurantista que la exhibida por el Partido Nacional. Está saturada de odio; emplea el terror psicológico, la mentira, la calumnia y la insidia; atiza la conjura reaccionaria que se inició la noche misma del 4 de septiembre y se frustró, en su primer intento, con el asesinato del General Schneider.

Tocan a rebato las campanas del escándalo por las tomas de algunos terrenos, pero ocultan que ellos mismos han incitado a pobladores a tomarse departamentos.

Asimismo ocupan predios agrícolas de pequeños y medianos agricultores, para difundir en seguida el terror entre estos productores.

Olvidan que en el Gobierno de Frei se registraron muchas tomas, incluso muchas de ellas hicieron crujir los débiles cimientos de la sociedad burguesa, como la toma de la Catedral de Santiago, la toma de la Universidad Católica, la toma de los Tribunales de Justicia y la toma del "Regimiento Tacna".

Denuncian a supuestas "bandas" armadas de campesinos, pero silencian la actividad de los sediciosos que asesinaron al General Schneider y han atentado contra el Presidente Allende, como sucedió hace sólo unos días en el Estadio Chile, donde pudo producirse una tragedia de no mediar el heroísmo de un joven socialista.

**LA DEMOCRACIA CRISTIANA AMPARA LA VIOLENCIA DERECHISTA
LA DEMOCRACIA CRISTIANA SILENCIA LOS CRIMENES REACCIONARIOS**

CORTINA DE HUMO PARA OCULTAR MANIOBRAS EN EL COBRE

En el mismo instante en que el Gobierno de Allende impulsa la nacionalización del cobre, una conspiración internacional, conectada con agentes en Chile, ha pretendido dañar la economía nacional, desacreditando la política gubernamental de comercialización de dicho metal.

Fue el Presidente de la República quien denunció al país esta conspiración, de acuerdo a su criterio de gobernar siempre de cara al pueblo.

No obstante el claro sentido patriótico de esta denuncia —que ya ha significado la encargatoria de reos de 7 implicados— la Dirección de la Democracia Cristiana está tendiendo una cortina de humo para encubrir a los grandes inspiradores de la maniobra, pretendiendo en vano convertir al Gobierno de acusador en acusado.

Los promotores del falso "escándalo del cobre" no sólo se han convertido en "abogados" de la mafia procesada —de la cual reciben "documentos" incluso de aquellos que están prófugos y "grabaciones" de los delincuentes encargados reos—, sino que han entrado en abierta colusión con ella, como quedó demostrado con el grotesco show montado en la Cámara de Diputados por dos títeres movidos por hilos invisibles.

**¡LA DIRECCION DE LA DEMOCRACIA CRISTIANA NO QUIERE LA NACIONALIZACION DEL COBRE!
HA INVENTADO UN ESCANDALO COMO CORTINA DE HUMO**

LEGADO DE ODIO Y SANGRE

La Democracia Cristiana dejó a su paso por el Gobierno un legado de odio y de sangre. El ex Presidente Frei afirmó en la televisión, el mismo día de la masacre de El Salvador, que "no le temblaba la mano" para reprimir a los trabajadores y mantener el orden burgués.

El saldo de esta política de "mano dura" alcanzó caracteres de tragedia:

8 mineros muertos y decenas de heridos en El Salvador.

10 pobladores masacrados y 53 heridos en Pampa Irigoin,

6 obreros asesinados y numerosos heridos a raíz del paro de la CUT en Santiago en 1967.

2 estudiantes muertos en Puente Alto.

Las Universidades violadas.

Centenares de estudiantes revolucionarios perseguidos y torturados.

Decenas de profesores extranjeros expulsados por razones ideológicas.

Por un sentimiento de culpa, agentes demócratacristianos realizan ahora audaces actos de provocación para incitar al Gobierno a la represión. Su odio no tiene límites. Pero no lo conseguirán. El Partido Socialista no ordenará jamás asesinar a los chilenos.

EL PUEBLO NO HA OLVIDADO LOS CRIMENES DEL GOBIERNO DE FREI

HECHOS Y NO PALABRAS

La Democracia Cristiana prometió grandes cambios. Entre otros, sus líderes anunciaron, con mucho "bombo", la reforma agraria, la reforma urbana, la recuperación de nuestras riquezas básicas, la reforma bancaria, la reforma tributaria, la construcción de 60.000 casas anuales, la constitución de 100.000 nuevos propietarios agrícolas, la detención del proceso inflacionario y un vigoroso desarrollo económico. Nada de esto hicieron, excepto algunos intentos vacilantes.

Abrumada por su fracaso, hoy protesta porque la Unidad Popular está realizando lo que ellos no fueron capaz de hacer.

El Partido Socialista y el Gobierno están impulsando una verdadera reforma agraria —que permitirá expropiar, a junio de este año, 1.000 latifundios, es decir, tanto como lo que ellos hicieron en seis años; avanza rápidamente hacia la nacionalización del cobre; han nacionalizado el hierro, la CAP, el carbón y algunos monopolios; están socializando la banca privada y han frenado la inflación (de un 12,8 o/o de inflación en enero-febrero de 1970 se ha llegado a un 2,1 o/o en los mismos meses de 1971).

Del mismo modo, han programado la construcción de miles de viviendas y han eliminado el reajuste de los dividendos CORVI; han modificado la legislación tributaria, permitiendo la liberación de impuestos a las casas de los trabajadores —lo que beneficia al 70 o/o de los propietarios de viviendas—; la exención del global complementario hasta dos sueldos vitales y del impuesto patrimonial a un tercio de los contribuyentes, la condonación de las deudas contraídas con el Fisco a 573.000 modestos ciudadanos, y la creación de un impuesto único a la renta, rebajándose la renta imponible para artesanos, pequeños comerciantes, mineros e industriales.

Por primera vez se han dado remuneraciones justas a los trabajadores, sin quitarles con una mano lo que se ha dado con la otra, como sucedía antes con los financiamientos "brujos"; se ha aumentado la asignación familiar en un 100 o/o; se ha cancelado el reajuste adeudado por el Gobierno de Frei a 350.000 pensionados del Servicio de Seguro Social.

El Gobierno de la Unidad Popular ha cumplido su promesa de dar a los niños medio litro de leche; ha incrementado la escolaridad a un 95 o/o en 1971, elevándose de este modo la matrícula de la enseñanza parvularia, básica y media a 2.570.000; ha empezado a dar almuerzo escolar desde el comienzo de las clases, duplicando el número de desayunos y de útiles escolares; mantendrá los precios de las matrículas y de los uniformes al nivel de 1970; distribuirá de aquí a mayo 1.000.000 de pares de zapatos entre los niños más necesitados; construirá 1.800 aulas; creará 912 nuevas plazas de enseñanza básica y está otorgando 60.000 becas para estudiantes de escasos recursos.

Estas son sólo algunas de las realizaciones de los primeros cinco meses del Gobierno de Salvador Allende.

¡EL PUEBLO ES POR FIN GOBIERNO!

CONSTRUYAMOS EL SOCIALISMO CON LOS SOCIALISTAS

Obrero, campesino, intelectual, estudiante, joven ciudadano, que hasta ahora has prestado tu concurso a la Democracia Cristiana, medita serenamente en el porvenir de nuestra patria antes de darle de nuevo tu voto. Ella ya no es la fuerza progresista que tú quisiste crear. Ni siquiera es el "nuevo rostro de la derecha". Es simplemente la Derecha.

Por eso, el Partido Socialista te ofrece un puesto de combate, a la cabeza del pueblo organizado, para construir el socialismo.

El 4 de abril el Partido Socialista alcanzará una gran victoria para respaldar a su Presidente, Salvador Allende.

En dichos comicios, cada voto por los candidatos socialistas será un golpe contra la reacción y el imperialismo, contra la sedición y el revanchismo, contra la injusticia y el crimen político institucionalizado. Cada voto por los candidatos socialistas constituirá también un apoyo al Programa de la Unidad Popular y a las realizaciones del Gobierno; un apoyo a la detención del proceso inflacionario y de las alzas, un apoyo a las transformaciones sociales y al desarrollo económico.

CHILENO: VOTA POR LOS SOCIALISTAS: LISTA "A" EN TODO EL PAIS: VOTAR POR LOS SOCIALISTAS ES VOTAR POR SALVADOR ALLENDE Y SU GOBIERNO